

Le président français entame aujourd'hui une visite en Uruguay



Uruguay, 25 février, (RHC-PL-Libération).-Le président français, François Hollande, entame aujourd'hui une visite en Uruguay, dernière étape d'un périple de plus de 45 000 kilomètres qui l'a déjà mené depuis dimanche à Wallis-et-Futuna, en Polynésie française, au Pérou et en Argentine.

Au programme du séjour du chef de l'État français à Montevideo, la capitale uruguayenne : une rencontre avec son homologue uruguayen Tabaré Vazquez, une rencontre avec des élèves du Lycée français Jules Supervielle, une visite à l'Institut Luis Pasteur. La délégation de chefs d'entreprise qui l'accompagne aura une rencontre d'affaires avec des entreprises uruguayennes, à laquelle prendront part aussi les ministres de l'Économie et des finances et celui des Affaires étrangères du pays sud-américain.

Par ailleurs, en Argentine, le président français François Hollande a apporté mercredi un soutien aux réformes économiques libérales engagées par le nouveau chef de l'État argentin, Mauricio Macri.

Accompagné du footballeur franco-argentin David Trezeguet et d'une vingtaine de dirigeants d'entreprise, François Hollande a rendu un hommage au «père de l'indépendance argentine», le général San Martín.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85326-le-president-francais-entame-aujourd'hui-une-visite-en-uruguay>



Radio Habana Cuba